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INDISCHES  FORUM 

“Mahatma Gandhi“ e.V. 

Schleusinger Straße 12 

12687 Berlin 

 

E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de 

 

21.03.2014 

 

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi” e.V. 

am 19.03.2014 um 19:00 Uhr im Hot 'n' Spicy am Ostkreuz 

 

Anwesende:  Roman Bansen, Björn Kümmel, Jutta Nitschke 

Gäste:   Sebastian Keller 

Protokoll:  Roman Bansen 

 

TOP 0: Protokoll der letzten Sitzung 

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 11.02.2014 wird verlesen und angenommen. 
 

TOP 1: Spendenbescheinigung 

Es herrscht etwas Unklarheit darüber, ob der im Freistellungsbescheid vom November 2013 

erwähnte neue Vordruck für Spendenbescheinigungen verpflichtend ist oder nicht. Da er 

relativ unpraktisch ist für unsere Zwecke, entscheiden wir uns zur Weiterbenutzung unseres 

bisherigen, eigenene Formulars in aktualisierter Form, zumal es ohnehin nur jene Personen 

betrifft, die über 200 Euro spenden. 
 

TOP 2: Homepage 

Sebastian hat bislang als einziger die ihm zugeteilten Aufgaben bzgl. der Homepage-

Überarbeitung erledigt. Er schlägt vor, die Sektion „Schulpartnerschaft“ von der Homepage zu 

entfernen und die bestehenden Zusammenarbeiten bei „Projekte“ und „Reisen“ 

unterzubringen. An der Sektion „Reisen“ sind massive Änderungen notwendig, welche er auf 

Google Drive kenntlich gemacht hat. 

 

TOP 3: Schüleraustauschreise im Dezember 2013 

Sebastian hat die Reiseberichte und Fotos der Schüler von der Austauschreise letztes Jahr für 

unsere Homepage organisiert und bereits auf Google Drive hochgeladen. Es ist abgesprochen, 

dass wir die Fotos und Texte frei für unsere Zwecke verwenden dürfen. Björn befasst sich mit 

der weiteren Verwendung des Materials. Angedacht ist neben Einbindung in Homepage und 

Facebookseite auch das Verschicken einer oder mehrerer E-Mails an die Vereinsmitglieder. 
 

TOP 4: T-Shirt-Austausch 

Die Grundschule unter dem Regenbogen ist nach wie vor hoch interessiert an der Umsetzung 

des Projektes. Es wurden jedoch noch keine passenden T-Shirts in Deutschland gefunden und 

gekauft und es soll zunächst auf die T-Shirts aus Indien gewartet werden. Diese werden Ende 

März oder Mitte April mit einer aus Indien wiederkehrenden Gruppe nach Berlin kommen. 
 

TOP 5: Einladung Mukut / Antrag Brot für die Welt 

Bislang haben Franzi, Linda, Roman und Basti Beiträge abgeliefert zu den ihnen zugeteilten 

Blöcken. Beiträge schuldig bleiben damit Eva, Björn und Anke. Des Weiteren wird Jutta Ego 

nochmal wegen verfügbarer Fördergelder ansprechen. Basti, Björn und Roman werden sich 

Samstag, den 5. April 2014 zusammensetzen und den Antrag fertig ausformulieren. Als 

Notfallausweichtermin wird Samstag, der 12. April festgelegt. So soll sichergestellt werden, 

dass die 6-Monats-Antragsfrist eingehalten wird für einen Besuch Ende Oktober 2014. 
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TOP 6: Erinnerung – Was wir nicht vergessen sollten 
1. Flyer 

 Sobald Mario Zeit hat, wird er sich um die Gestaltung einer Vorlage für einen Flyer-

Einleger kümmern; Roman wird sich diesbezüglich an Mario wenden. 

2. Evaluation des Wochenendseminars 

 Björn wird zu einem der nächsten Treffen eine Liste erstellen, welche der auf dem 

Seminar gesteckten Ziele erreicht/nicht erreicht/teilweise erreicht (in Arbeit) sind. 

3. Lepra-Projekt 

 Alex will mit Franzi ein paar Sondierungen in Chaibasa vornehmen, damit das Projekt 

zum Laufen gebracht werden kann. Jutta erkundigt sich. 

4. Jugendclub 

 Für den geplanten Jugendclub kommt wohl nur ein Neubau in Frage. Die Gossner kann 

finanziell nicht so viel beisteuern, wie ursprünglich geplant (≈ 20.000 €). Wir werden 

uns daran mit einem kleinen Betrag beteiligen. Jutta erkundigt sich. 

5. Jutebeutel-Projekt 

 Der Malwettbewerb für die Jutebeutel hat stattgefunden und Franziska hat bereits eine 

Vorauswahl der besten Bilder getroffen. Nun muss Stoff für die Beutel gekauft und 

genäht werden. Vorbereitungen dazu laufen, ggf. kann eine Mutter eines 

Stipendiaten das Nähen übernehmen. Näheres dazu hoffentlich auf dem nächsten 

Treffen. Auf jeden Fall sollen die Beutel bis Ende des Jahres hier sein. 

6. Mitgliederversammlung 

 Ein Termin für die diesjährige Mitgliederversammlung, inklusive Vorstandswahl, steht 

noch nicht fest. Da sie laut Satzung in der ersten Jahreshälfte stattfinden muss, sollte 

die Entscheidung auf dem nächsten Vorstandstreffen getroffen werden. 

7. Stipendienseminar 

 Nachdem es im letzten Jahr kein Stipendienseminar gab, soll dieses Jahr wieder ein 

solches stattfinden. Auch hierzu sollte es auf dem nächsten Treffen schon erste 

Terminüberlegungen geben. 

 

TOP 7: Nächstes Treffen 

Das nächste Treffen ist für die Zeit um das Osterwochenende angedacht (Woche davor oder 

danach). Björn macht dazu eine Doodle-Umfrage.  

 

 

 

 

 

 

__________________________ 

Unterschrift Protokollführer/-in 


